

La facultad de los más listos y ocupados

Medicina de la Universidad de Granada es el centro con la nota más alta y con un éxito académico del 96%

Los titulados 'granadinos' están bien considerados en países como Alemania, Holanda y en América

:: **ANDREA G. PARRA**

GRANADA. Tiene prestigio académico y se nota en la demanda. Hasta 6.730 personas han solicitado estudiar en la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada (UGR). Para Primero solo hay 253 plazas. Este curso 2011-2012 han estudiado en el centro de la avenida de Madrid unos mil setecientos alumnos, de los cuales el 70% cursan licenciatura y el 30% grado. Imparten clases 175 profesores con carácter permanente y otros tantos que ocupan figuras de asociados, ayudantes... Un dato más, en la primera adjudicación la nota de corte se ha quedado en un 12,822. Todo un récord en Andalucía y en el resto del territorio nacional. La Facultad de Medicina es un centro con alumnos muy listos, según su expediente.

El decano de la Facultad de Medicina de la Universidad granadina, Indalecio Sánchez-Montesinos, valora el dato de la nota y la gran demanda con «satisfacción, con esperanza de tener cubierto el futuro del cuidado de la salud de los ciudadanos, pero también con una gran preocupación por la disminución de oferta de trabajo para los nuevos licenciados y graduados en Medicina, siendo consciente de la necesidad y de la importancia que la salud supone para la sociedad como un bien primario y fundamental, como lo es también la educación».

En lo que respecta a la calificación tan elevada «más que prestigio supone responsabilidad, tanto por parte de los estudiantes como de los profesores y del personal de administración y servicios de nuestra facultad y de nuestra tarea universitaria de formación de los hombres y mujeres de un futuro inmediato al servicio público. El prestigio se va construyendo y no hay duda que este es un buen principio,

tal vez el mejor, pero en cada profesión hay que ganarlo día a día, desde que se es estudiante, con el trabajo, con el ejemplo, con el compromiso y en definitiva con hechos».

Causa y efecto

A la hora de pedirle al máximo mandatario del centro en el que se forman los futuros médicos una explicación de por qué es tan solicitada esta titulación dice que «porque es una muy buena facultad, enmarcada en una gran Universidad como es la de Granada, avalada por su historia y por los excelentes profesionales que en ella se forman y que representan y son, en realidad, la propia facultad allá donde están».

En esta facultad predominan los alumnos de Granada y de las provincias más próximas, pero también es muy demandada desde otros países comunitarios y extracomunitarios. Y un dato, el porcentaje de éxito académico de los alumnos que comienzan esta carrera es del 95,7%. Solo un 4,3% de suspensos. Todo un éxito si se compara con algunas otras estudios de la UGR.

En cuanto a la inserción laboral, la más inmediata pasa por aprobar el MIR en la práctica totalidad de los casos, por lo que el límite de este paso, de formación, previo a la inserción laboral real, lo marca la oferta de plazas de cada convocatoria, que se sitúa en torno a seis mil quinientas en España. En el último examen MIR un 91,4%, de los estudiantes de Granada han conseguido plaza, situándose 24 alumnos dentro de los 100 primeros.

Tras salvar ese examen, el licenciado, o ahora graduado en Medicina, elige condicionado por la plaza obtenida en el examen MIR el lugar y la especialidad que desea realizar. El lugar de realización de la especialidad suele ser uno de los mayores condicionantes para fijar posteriormente el lugar de trabajo. La mayoría suelen elegir centros de Andalucía y en segundo lugar de la comunidad de Madrid. «En cualquier caso son muy bien considerados también fuera de nuestras fronteras, en países como Alemania, Holanda y, por supuesto,



Una estudiante de Medicina en la UGR, en foto de archivo, en una de las clases prácticas. :: **IDEAL**

CIFRAS

1.700

son los estudiantes que este curso había matriculados en Medicina en la UGR

175

docentes imparten clases en el centro de la avenida de Madrid con carácter permanente

LA FRASE

Indalecio Sánchez-Montesinos
Decano



La demanda de Medicina «es una satisfacción, pero también tengo una preocupación por la disminución de oferta de trabajo para los titulados»

formación integral desde la libertad, el respeto y el juicio crítico y los valores humanos de honestidad, solidaridad, compromiso y servicio a los demás».

Para ello, «necesitamos asegurar los mejores profesionales clínicos al servicio de la docencia y la investigación y su relevo generacional, así como los medios necesarios tanto para el entrenamien-

to como para la aproximación al escenario clínico real. Y todo ello procurando una actitud más global mediante la movilidad nacional e internacional», deja dicho Sánchez-Montesinos.

Grupos de investigación

La Facultad de Medicina es particular por muchas cosas. El profesorado es una de ellas: Docencia, práctica profesional en consulta o quirófanos –algunos de ellos– e investigación. Esta última faceta no se descuida. «Tenemos grupos de investigación de altísimo nivel y en todas las disciplinas. Baste señalar cualquier departamento o área de conocimiento y encontrar al menos un grupo de investigación de referencia y de situación contrastada tanto en el ámbito nacional como internacional», dice el decano Indalecio Sánchez-Montesinos. Los trabajos y las acciones son múltiples.

Al hablar del centro de la avenida de Madrid –está pendiente el traslado al Parque Tecnológico de la Salud– no se puede olvidar tampoco los equipos para las clases prácticas del alumnado: Innovación y cadáveres –donados a la ciencia– como desde hace mucho tiempo.

Más plazas, nuevos centros y las especialidades

:: A. G. P.

GRANADA. El debate sobre si se amplía el número de plazas se alarga. La pregunta es: ¿Cree que alguna vez se llegará a un acuerdo y qué es lo fundamental que se debe hacer?

El decano Sánchez-Montesinos lo tiene claro: «No solo lo creo sino que tiene que llegar, mejor antes que después y mejor por iniciativa propia e institucional que por imposición del tiempo y del fracaso, a lo que solemos desafortunadamente estar acostumbrados. Lo he manifestado en algunas ocasiones: habría que establecer una programación desde la realidad de las cifras, que no debería ser nada difícil, pues finalmente se trata de números, bajo un consenso institucional como cuestión de estado del que deriven las medidas a adoptar». Entre otras, según señala el decano, conocer la necesidad de especialistas, no de médicos que debería ser una consecuencia de todo esto, atendiendo a la demanda de especialidades, las necesidades sociales, distribución demográfica y con ello la oferta de plazas de formación.

Eso no es lo único, el decano apunta la necesidad de tener en cuenta la inversión pública que supone la formación médica para



Facultad de Medicina. :: IDEAL

su amortización laboral en nuestro país como una vía lógica de promoción interna y a partir de ahí otras que se podrían señalar como externas y que en la actualidad están suponiendo una contradicción difícil de argumentar.

«Entre otras, tener en cuenta lo que supone la situación actual de facultades de Medicina y de nueva creación, qué significa la realización de los estudios de Medicina y la situación laboral y económica», indica el decano.

SOLO HASTA EL 31 DE JULIO

MARCAS DE MODA

- Alia · Alvarno · Amitié · Armani Jeans · Bass10 · Belstaff
 - Betty Barclay · Brooks Brothers · Brotes · Bus Stop · Calvin Klein
 - Cerruti · Chantelle · Chevignon · Chicco · Clarks
 - D&G · Derhy · DKNY · Dulces · Dustin · Dijous · El Niño
 - Elie Tahari · Elogy · Emidio Tucci · Énfasis · Escolá · Façonnable
 - Fred Perry · FreeStyle · French Connection · Gant · Gemma
 - Genfins · Georges Rech · Gerry Weber · Gloria Ortiz
 - Guess · Hackett · Hom · Hugo Boss · Jackpot · Jesús del Pozo
 - Jocavi · Jones New York · Juicy Couture · Karen Millen · Kiff-Kiff
 - Lacoste · Lasserre · Lloyd's · Lou · Lupo · McGregor · Mezcola
 - Mirto · Moschino Cheap&Chic · Naulover · Panama Jack
 - Passionata · Paul&Shark · Polo Ralph Lauren · Red Valentino
 - Síntesis · Timberland · Tizzas · Wonderbra · Yera · Zendra...
- Y MUCHAS MÁS.

-20%
ADICIONAL

sobre precio ya rebajado en más de 200 marcas* de

HOMBRE, MUJER, INFANTIL, ZAPATERÍA, LENCERÍA Y ACCESORIOS.

rebajas
DEL 1 DE JULIO AL 31 DE AGOSTO



tus compras también en:
elcorteingles.es



SI NO QUEDA SATISFECHO, LE DEVOLVEMOS SU DINERO

*En una selección de producto. Consultar participación en tienda.